
 
Der Vorsitzende erklärte, die Thematik der Beschwerde werde im Zusammenhang mit der Behandlung 
der Elternbeitragssatzung aufgegriffen werden. Der Ausschuss nahm die Beschwerde zur Kenntnis. 


